

Editorial

L'information est un devoir absolu de toute revue scientifique. C'est l'un des principes qui guide l'action du comité de rédaction de RADIOPROTECTION. Dans ce cadre, nous présentons ici les réflexions du président de la section "environnement" de la SFRP, Philippe Picat, qui fait part à nos lecteurs de son expérience de participant à l'émission de télévision "La marche du siècle", lors de son épisode du 23 septembre 1992.

Le conseil d'administration de la SFRP a pris la décision de demander que ce texte soit publié dans notre revue, en tant que porte-parole de la SFRP. La commission de la revue, lors de sa réunion du 9 décembre 1992, a approuvé cette demande ; elle a demandé à la rédaction de publier cette mise au point dès que possible, ce que nous faisons.

*Philippe Picat s'est trouvé en quelque sorte "piégé" dans cette émission à énorme "indice d'écoute" (terme redoutable, dont j'ignore d'ailleurs la définition mathématique). C'est une notoriété dont il se serait volontiers passé. Voici un exemple type de la puissance des médias et de leur pesanteur. On peut se demander quelle est la limite de leur influence, si limite il y a. Mais c'est un autre débat, qui dépasse le cadre d'une revue scientifique. Quoi que...**

Que vous dire d'autre : une bonne nouvelle. En ce début de 1993, notre secrétaire de rédaction reçoit un nombre croissant de manuscrits en langue anglaise. C'est un signe de santé de notre revue.

D. BLANC
Président du Comité de rédaction

* D'après Raymond Devos.